

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
16/05/2011	LA TERCERA.COM (STGO-CHILE)	24	2	LANZAN NUEVO POSTITULO DE ESPECIALIDAD EN MEDICINA FISICA Y REHABILITACION

Lanzan nuevo postítulo de especialidad en Medicina Física y Rehabilitación

Se trata de un convenio entre U. del Desarrollo, Fundación Teletón y la Mutual de Seguridad de la Cámara.

por UPI - 16/05/2011 - 09:19

LAS OPINIONES TIENEN UN PUNTO DE PARTIDA

Vota: ★★★★★ Resultado: ★★★★★ 0 votos    1  Compartir

La Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo presentará este lunes su nuevo postítulo de especialidad en Medicina Física y Rehabilitación, que se impulsará gracias a un convenio de la casa de estudios con la Fundación Teletón y la Mutual de Seguridad Cámara Chilena de la Construcción.

El nuevo programa académico será oficializado en una ceremonia a realizarse a partir de las 11:00 horas en el Instituto Teletón de Santiago, esperándose la asistencia del presidente del directorio de Teletón, Carlos Alberto Délano; el decano de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, Pablo Vial; además de el gerente general y el gerente de salud de la Mutual de Seguridad, Jaime Peirano y Cristián Moraga.

Hasta ahora solo una casa de estudios superiores dictaba la especialidad por lo que la irrupción de este postítulo permitirá revertir la escasez de especialistas que afecta al sector desde hace décadas, explicó el plantel.